
 

Ata 07/2023 - Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da RGE 1 

Aos 28 dias do mês de julho de 2023, às 09 horas, em formato virtual, utilizando a plataforma 2 

Microsoft Teams, reuniram-se os representantes dos consumidores da RGE, representantes 3 

da concessionária RGE e assessoria técnica do Conselho – Cultura Serra e GVEnergy/Engie. 4 

De início, o Presidente Jefferson de Holleben Camozzato fez a conferência do quórum, a 5 

leitura da pauta e saudou aos presentes, passando a palavra ao assessor Paulo Roberto para 6 

que seja feita a leitura da Ata 06/2023. Em discussão, foram solicitadas as alterações na linha 7 

62, incluindo a frase “onde foi aprovado por unanimidade dos Conselheiros” e na linha 74 8 

alterar para “Após as colocações do Presidente, os Conselheiros concordaram que o Encontro 9 

Regional aconteça no Paraná”. Colocadas em discussão as alterações, a Ata 06/2023 foi 10 

aprovada por unanimidade dos Conselheiros presentes. Dando sequência, foi passada a 11 

palavra para a equipe da Engie, que fez uma apresentação voltada à Consulta Pública 12 

020/2023 (fim dos subsídios das fontes incentivadas), TUST – Tarifa de Uso do Sistema de 13 

Transmissão (ciclo 2023/2024), o Reajuste das Distribuidoras e Linha de Transmissão 14 

Minuano. Ao fim da apresentação, alguns questionamentos dos Conselheiros foram 15 

esclarecidos pela equipe da Engie. No próximo item da pauta, a equipe da RGE, através do 16 

Gerente de Operações de Campo, Sr. Leandro Marques, fez uma breve apresentação do 17 

Plano Safra 2023-2024. De início, Leandro fez um breve apanhado das ações executadas no 18 

último ano, demonstrando a evolução da qualidade, com redução significativa de DEC, 19 

seguindo para o cronograma por área e responsáveis, considerando que o início foi em maio 20 

deste ano e tem previsão de término em março de 2024. Por fim, Leandro apresentou os 21 

nomes das 23 pessoas envolvidas no projeto, sendo mais de 10 gerências da empresa. O 22 

Presidente do Conselho pede que o material apresentado seja encaminhado aos 23 

Conselheiros. O Conselheiro Leodomar pede que seja feito um trabalho de conscientização 24 

sobre a questão da vegetação próxima à rede energizada. Em resposta, a equipe da RGE 25 

informa que a distribuidora desenvolve ações para esclarecer as responsabilidades sobre 26 

situações que envolvem o tema. Inclusive, a equipe informa que há uma meta da emissão 27 

de mais de 500 mil notificações para os consumidores, onde são entregues em mãos 28 

informações sobre os cuidados e responsabilidades, se colocando à disposição para auxiliá-29 



 

los nos mutirões para livramento das redes, além informar que há o plano anual de manejo 30 

de vegetação. Daiane informa que o Conselho já é um parceiro da RGE, que está 31 

disseminando o material sobre as podas de árvores próximo às redes, através do site e será 32 

encaminhado também via WhatsApp. Dando sequência na pauta, o Conselheiro Ângelo 33 

informa que está organizando as datas para realizar uma visita preliminar em Santa Rosa, 34 

com o objetivo de se reunir com as lideranças do município em 24 ou 25 de agosto para 35 

preparar os detalhes da reunião de interiorização no mês de setembro, como data, horário, 36 

local e convites. Leodomar concorda que há uma extrema importância nesta reunião 37 

preliminar, pois o Conselho está se aperfeiçoando e há uma certeza de que o próximo evento 38 

será ainda melhor, uma vez que esta reunião prévia serve para organizar com mais 39 

assertividade. Jefferson sugere que o Conselheiro Ângelo entre em contato com o Presidente 40 

do Sindicato Rural de Santa Rosa, pois é uma pessoa com muitos contatos e irá auxiliar na 41 

organização. Em acordo, ficou acertado que os Conselheiros Ângelo e Leodomar estarão à 42 

frente para coordenar a reunião prévia. Nos assuntos gerais, Jefferson informa que, em 43 

conversa com a Presidente do Conselho de Consumidores da COPEL, Sra. Caroline Amadori 44 

Cavet, foi informado que o Encontro dos Conselhos de Consumidores da Região Sul está 45 

programado para acontecer em março de 2024, em Curitiba. O Presidente informa também 46 

que estará indo à Brasília no dia 16 de agosto, junto com a Secretária Daiane, para uma 47 

capacitação voltada à REN 963/2021, promovida pela SMA-ANEEL. O assessor Paulo Roberto 48 

informa que as demandas solicitadas pelo Presidente na última reunião, sobre o site do 49 

Conselho, estão quase todas solucionadas, faltando apenas a formatação do PAM e fotos 50 

dos Conselheiros João Batista, Paulo Leites e Mário Cesar Pontalti. Para a próxima Reunião 51 

Ordinária, ficou acordado que ela deverá ser presencial na sede da RGE, em São Leopoldo, 52 

numa data acordada entre Conselho e distribuidora. Por fim, o Conselheiro Roberson trouxe, 53 

a título de informação, que tomou conhecimento de inúmeros problemas envolvendo a 54 

distribuidora CEEE Equatorial, principalmente falhas de comunicação entre equipes. O 55 

Conselheiro Leodomar lembrou que este Conselho já tinha programado uma reunião de 56 

integração com o Conselho de Consumidores da CEEE Equatorial, com o objetivo de fazer 57 

uma troca de ideias e experiências entre Conselhos. Finalizando a reunião, o Presidente 58 



 

agradece pela participação dos presentes e deseja um bom dia a todos. A gravação da 59 

reunião – em vídeo – estará disponível para o Conselho nos próximos dias. 60 
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